



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 16 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

32 mil 519 panistas podrán votar en el proceso interno en 88 mesas de votación en el Estado, de las 10 de la mañana a las 4 de la tarde. Existe la posibilidad de que haya una segunda ronda. La validación de dicha elección se espera se realice el lunes 20 de abril. Esperan de los candidatos que no haya autoproclamas anticipadas y esperen los resultados oficiales. (PC)

Todo listo para la elección interna del PAN este domingo. Con seguridad privada y pública, más de 32 mil panistas podrán votar en las urnas que se instalarán en todo el Estado. El primer recuento se tendrá el domingo, pero el resultado final se tendrá hasta el lunes. (NC)

Los precandidatos del PAN a la gubernatura, **Manuel González** y **Armando Rivera**, cerrarán campañas en plaza de armas, viernes y sábado respectivamente, confirmó el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien pidió contener las pasiones en la elección interna, para evitar acciones que demeriten a los contrarios. (PC)

Cabeza. El precandidato del PAN a la gubernatura **Armando Rivera Castillejos**, se reunirá esta tarde con panistas de la capital, y a las 8 de la noche estará en Pedro Escobedo. (PC)

Cabeza. **Jorge Rivadeneira** precandidato del PAN tuvo un almuerzo con militantes panistas de Landa de Matamoros, por la tarde se reúne con panistas de Pedro Escobedo y por la noche estará en Amealco. (PC)

Cabeza. Hoy a las 17:30 horas el precandidato del PAN a la gubernatura del estado, **Manuel González**, se reunirá con militantes del PAN en el lienzo charro de San Juan del Río. Posteriormente estará con militantes de la comunidad de Barrientos en el municipio de El Marqués. (PC)

Aunque el presidente municipal de Corregidora **Germán Borja** asegura que **Jorge Rivadeneira** es un buen amigo, su gallo para la candidatura del PAN al gobierno del estado, es **Manuel González Valle**. (PC)

Aunque mi amigo es **Jorge Rivadeneira**, **Manuel González Valle** es mi gallo, aseguró **Germán Borja**. (NC)

Entrevista. **Jorge Rivadeneira**, precandidato a la gubernatura del Estado por el PAN, comenta que hubo un incidente entre seguidores de **Armando Rivera Castillejos** y de él, pero es entendible. Está seguro que él nada

tuvo que ver y no deberá trascender. Se encuentra en la sierra, trabajando fuerte, preocupado pues no se ha hecho eco a los llamados de una contienda equitativa, por lo que va a presentar una denuncia en el Comité Ejecutivo Nacional. Había pedido una reunión con los candidatos y sus representantes y nunca se dio. De la guerra sucia, lo mejor es no hacer caso, pues nadie da la cara, es triste. Sólo le hace caso cuando alguien da la cara y el nombre. Su relación con Armando Rivera Castillejos es buena; su posicionamiento sobre la situación jurídica no es tanto a él sino al partido y eso lo hablará hoy en el Comité Ejecutivo Nacional. Su cierre de precampaña va a ser en San Juan del Río. Todavía espera respuestas de su partido. **Manuel González Valle** es buen candidato y no necesita ayudas como que su publicidad sea igual que la de gobierno del Estado. (NC)

Las campañas se ensucian cuando se viola la ley, señala el dirigente estatal del PAN **Edmundo Guajardo**, quien señaló que por violar la ley electoral se denunció a **José Calzada** ante el IEQ. Dijo que cuando hay una candidatura única no se tiene que hacer precampaña. (PC)

El conflicto entre simpatizantes de **Armando Rivera** y **Jorge Rivadeneira** fue un hecho aislado entre 2 personas y que ya fue atendido debidamente por la comisión, dice el presidente estatal del PAN **Edmundo Guajardo**. (PC)

Hechos aislados, la riña entre armandistas y seguidores de Rivadeneira. Para el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, las riñas entre los seguidores panistas, es normal de una democracia. (NC)

No hay denuncia formal por preferencias a **Manuel González Valle**. El presidente de la Comisión estatal electoral del PAN, **Greco Rosas**, informó que no existe una denuncia formal por parte de ningún precandidato por el supuesto favoritismo a **Manuel González Valle**, precisando que es válido que este precandidato utilice los logos y discursos del partido para su campaña. (NC)

Estiman que más de 10 mil militantes activos y adherentes elegirán a sus candidatos en el Estadio Corregidora, informó el presidente del Comité Directivo Municipal, **Ismael Becerra**. (NC)

Emite el dirigente municipal del PAN **Ismael Becerra**, los por menores de la elección de candidatos que se llevará a cabo este domingo en el estadio Corregidora de las 10 de la mañana a las 4 de la tarde. Se espera que de 9 a 10 mil panistas acudan a emitir su voto. (PC)

Ayer en la noche, **Guadalupe Murguía** presentó ante más de 300 panistas su modelo de gobierno, basado en una política basada en la persona y la realización de la persona. Busca ser un gobierno eficaz, cercano a las personas. (NC)

Cabeza. Hoy en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín a las 19 horas se llevará a cabo el cierre de precampaña de **Guadalupe Murguía** como precandidata del PAN a la presidencia municipal de Querétaro. (PC)

Entrevista. **Apolinar Villegas**, Regidor del Ayuntamiento de Querétaro y aspirante de candidato a diputado por el quinto distrito local, señala que el 27 de marzo pidió licencia para separarse de su cargo y buscar ser diputado por el quinto distrito local. Ha visitado casa por casa a los cerca de 700 miembros activos y ha visto una buena recepción. Hay tres contendientes en este distrito y hay cordialidad muy buena. Entienden que quien gane tendrá el apoyo de los otros. Considera tener experiencia, capacidad y conocimientos. Tiene claros los principios del PAN, una doctrina humanista en la que ha participado desde los 18 años. Se ha enfocado en dos temas: la administración y hacienda así como los estados financieros, pero sobre todo en el tema de la familia, en su promoción e integración. Quiere poner su granito de arena para que haya familias más integradas y salgan adelante. El quinto distrito se puede recorrer a pie, desde Hércules hasta la colindancia con Corregidora, de Madero hacia el norte.

Entrevista. **Fernando Gutiérrez Mireles** precandidato a diputado por el tercer distrito local del PAN señala que le robaron su camioneta de campaña hace dos días, con muchas camisetas, dos lonas, carpetas de trabajo y folletería. El día 14 su coordinador de campaña, Mauricio Olmos, presentó la denuncia por la camioneta ante el ministerio público y después él mismo lo hizo por el material. La camioneta estaba en Ex hacienda Santa Ana y en la madrugada se le llevaron del exterior de la casa del coordinador de campaña. Cree que sí va a aparecer, pues confía en la autoridad. Fue a la comisión estatal electoral a comentar el hecho; desconoce quien pudo haber sido, si alguno de sus competidores o alguien ajeno. Por otra parte, comenta que el ofrece a los panistas hacer leyes con sentido humano, estar cerca de ellos, fiscalizar con transparencia y unidad, solidaridad, y hacer

una asociación civil para que se acerquen los ciudadanos. Cierra campaña el día 18 como lo ha estado haciendo todos los días, con visitas casa por casa. (NC)

Califica el precandidato priísta **José Calzada**, que la denuncia en su contra, es síntoma de la desesperación de los panistas, pues él inició bien, con unidad y con sus objetivos muy claros. (PC)

No tiene fundamento legal la denuncia del PAN contra **José Calzada**, pues la ley electoral fue modificada en diciembre, dice el secretario general del PRI, **Braulio Guerra**. (PC)

Cabeza. El precandidato a la gubernatura por el PRI, **José Calzada**, se reunió con mujeres simpatizantes. Manifestó que se deben abrir más espacios en el gobierno para las mujeres. (PC)

Cabeza. Representamos una propuesta que asume a un gobierno ciudadano, afirmó **Agapito Arellano**, precandidato a la alcaldía queretana del partido Convergencia, durante un encuentro con vecinos de la colonia Hacienda del Bosque. (PC)

Hasta el momento el consejo general del Instituto Electoral de Querétaro ha recibido tres quejas, informó su presidenta, **Cecilia Pérez Cepeda**, quien indicó que una de las quejas es del PAN contra el PRD, otra del PRD contra el PAN y la otra del PAN contra el PRI. (NC)

Abierto el SNTE para conocer las diversas propuestas de quienes serán los candidatos a los puestos de elección popular, aseguró su secretario general, **Jesús Galván**. (NC)

LEGISLATURA

Quieren crear mala fama del Estado los videos difundidos en Internet en los que se presume que la mafia ha tomado el control de algunos entornos del Estado, explicó el presidente de la comisión de Derechos Humanos del congreso local, **Martín Mendoza Villa**. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

En un 5% repuntaron las ventas en el comercio formal durante la semana santa, informó la Presidenta de la CANACO, **Alejandra González Tostado**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Informa la USEBEQ que este año se inaugurará un nuevo centro de atención múltiple, para brindar atención especializada a 63 niños con capacidades diferentes, en el municipio de Jalpan de Serra. Actualmente la USEBEQ a través del departamento de educación especial. Atiende a más de 7 mil 400 alumnos en Querétaro, Cadereyta, Peñamiller, Colón y Amealco. (PC)

Cabeza. Exigen padres de la familia a la Secretaría de educación, mejores instalaciones y mejor calidad educativa. (NC)

SOCIEDAD

Este fin de semana (el sábado) se llevará a cabo el festival del taco. Se espera en Plaza de armas la asistencia de al menos 10 mil personas. (NC)

Cabeza. Esta tarde el gobernador entrega recursos del PAC 2009 en la cancha de usos múltiples de la colonia Bernardo Quintana en Corregidora. (PC)

MUNICIPIOS

A más del 57% el avance de la obra del Centro de congresos y convenciones de Querétaro, dijo el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

Baja la respuesta de la ciudadanía al servicio de Internet en las plazas públicas, reconoció la directora del IMPLAN, **Sara Meza Maldonado**. (NC)

Dentro de las actividades del festival Santiago de Querétaro estará hoy el cuenta cuentos **Mario Iván Martínez**, a las 8 y media en el jardín Guerrero. Durante toda la tarde en el jardín Zenea hay diferentes actividades y música. En el museo regional a las 8 de la noche la soprano mexicana **Conchita Julián** y el pianista **Jesús Almanza**. En la plaza Constitución toda la tarde habrá grupos musicales de la ciudad. En el cine teatro Rosalío Solano a las 8 de la noche hay danza jazz. (PC)

Impulsa el municipio de Corregidora, la creación de negocios eco-eficientes, ahorradores de agua y energía, con lo que habrá múltiples beneficios. (NC, TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Las obras de ampliación y remodelación de los hospitales generales de Jalpan, Cadereyta y San Juan del Río, concluirán en el tercer trimestre del año, indicó el secretario de obras públicas del estado, **José Luis Covarrubias**. Recordó que la inversión en infraestructura de salud durante esta administración ha sido superior a los 230 mdp. (PC)

Cabeza. En lo que va de la administración se han destinado 230 mdp para la generación de infraestructura de salud, informó el titular de la misma, **José Luis Covarrubias** (sic). (NC)

LABORAL

El dirigente local de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, urge el reparto de la bolsa de mil 800 mdp a nivel nacional. De 5 mil 147 trabajadores en situación de despido o paro técnico que requieren el apoyo del gobierno federal, sólo 45 han recibido el recurso de mil 200 pesos por un mes. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Salida fácil de la justicia para el caso de Jacinta. La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** explicó que al regresar a revisar todo el caso de la indígena, solamente retrazan la resolución de un caso que desde un inicio fue absurdo. (NC)